

Osram stoppt Kraftwerk

Eichstätt (kno) Wird es doch kein Blockheizkraftwerk auf dem Gelände des Eichstätter Osram-Werks geben? Wie eine Anfrage unserer Zeitung bei der Osram-Pressestelle in München ergab, sei der Bau des Blockheizkraftwerks im Eichstätter Werk derzeit gestoppt.

Das Vorhaben werde momentan nochmals auf seine Wirtschaftlichkeit hin überprüft, wie es in der Mitteilung weiter hieß.

In der vergangenen Woche war das Projekt noch Thema im Bauausschuss gewesen, der sein gemeindliches Einvernehmen erteilt hatte (wir berichteten). Demnach sollte das neue Blockheizkraftwerk einen Teil der Energieversorgung des Eichstätter Werks übernehmen. Zudem war die Rede von einer jährlichen CO₂-Einsparung in Höhe von rund 3000 Tonnen.

Das laut Vorlage im Bauausschuss elf Meter hohe Gebäude mit einem 36 Meter hohen Kamin und zwei Kühltürmen sollte auf einem bisher noch unbebauten Teil des Firmengeländes errichtet werden.

Von Jürgen Knopp